



les Echos de Vémars

Bulletin Municipal d'information - N° 50 - janvier 2018



Ce mois-ci dans votre journal

Le Mot du Maire P. 3

Infos communales P. 4 à 7

- La médaille de la ville remise à Georgette Brazier
- Réception des médailles de travail
- Rappel collecte de vos déchets
- Repas des anciens le 4 novembre 2017
- Cérémonie du 11 novembre 2017
- Sortie CCAS du 3 décembre 2017
- La fête de Noël
- Le RAM
- Un commerçant Vémarois à l'honneur
- Le centre de loisirs

La vie de Vémars de A à Z P. 8 et 9

Vie en société P. 10

- Séniors, pour votre sécurité, ayez les bons réflexes

Vie associative P. 11 à 15

- L'U.S.C.V.
- Le VAL
- Football Club Vemars/Saint-Witz
- F.C.P.E.
- El Diablo Team
- Kidijeu
- La bibliothèque

État civil P. 16

Les infos communales

Permanence du Maire :

Nous vous rappelons que le Maire, Frédéric DIDIER, reçoit sur rendez-vous. Prendre contact auprès du secrétariat du Maire.
Tél. : 01.34.68.16.27

Horaires de la Mairie :

Tous les jours de 8h30 à 12h00
et de 15h00 à 18h00
le samedi de 9h00 à 12h00.
La Mairie est fermée le 4^{ème} samedi
de chaque mois.
Tél. : 01.34.68.33.40

Horaires de la Poste :

Tous les jours de 15h00 à 18h00
sauf le mercredi de 8h30 à 12h00 ;
Le samedi de 9h00 à 12h00.
La Poste est fermée le 4^{ème} samedi
de chaque mois.
Tél. : 01.34.68.33.79

Horaires de la bibliothèque :

Mercredi 15h00 à 17h45
Samedi 10h00 à 11h45
La bibliothèque est fermée le 4^{ème} samedi
de chaque mois.

Police Intercommunale :

0800.88.81.23 (appel gratuit)

Horaires de l'école :

Lundi, mardi, jeudi et vendredi :
8h30 à 11h30 et 13h30 à 16h30

*Pour 2018, nous vous souhaitons :
Des sourires, pour chasser la tristesse,
De l'audace, pour que les choses ne restent jamais en place,
De la confiance, pour faire disparaître les doutes,
Des gourmandises, pour croquer la vie,
Du réconfort, pour adoucir les jours difficiles,
De la générosité, pour le plaisir de partager,
Des arcs en ciel, pour colorer les idées noires,
Du courage, pour continuer à avancer !
Bonne Année à tous.*

La commission Information





Edito

Chère Vémaroise, Cher Vémarois,

Permettez-moi au nom du Conseil Municipal et en mon nom propre de vous présenter tous mes vœux de bonheur, de santé, de réussite pour 2018 pour vous, vos familles et tous ceux qui vous sont chers.

En 2017, à Vémars comme dans toutes les collectivités territoriales, la commune a dû composer avec un budget serré.

Nous avons perdu depuis 2014, 383 000 euros de dotation globale forfaitaire ! et je ne connais pas le montant pour l'année 2018.

Pour autant, notre enthousiasme n'a pas faibli et nous poursuivons nos efforts pour maintenir un service public de qualité : avec une double priorité l'éducation et la sécurité de nos concitoyens.

L'école est pour la commune une priorité :

Le point fort de cette année fut le retour à la semaine de quatre jours. J'ai pris cette décision avec l'ensemble de la communauté éducative enseignants et parents d'élèves.

Cette année fut aussi celle de la mise en place du self service en cantine élémentaire.

Un mot sur le futur groupe scolaire :

La commune poursuit l'augmentation de sa réserve, qui s'élève cette année à plus d'un million 200 000 euros pour être crédible afin d'obtenir un emprunt. En effet, sans l'aide des organismes bancaires et de notre Communauté d'Agglomération, nous ne pourrions engager les travaux sur un groupe scolaire (maternelle et élémentaire). Preuve que notre dossier est solide, la préfecture nous a accordé une aide exceptionnelle de 700 000 euros.

Pourtant, jusqu'à maintenant nous sommes dans le flou : les banques ne se prononcent pas clairement et nous attendons une position définitive de notre Communauté d'Agglomération.

Pour autant, nous réfléchissons aussi très sérieusement à un plan B : celui de réaliser uniquement une école maternelle au même endroit que l'actuelle ; mais cette solution ne résoudra pas pour autant les problèmes d'accès et de stationnement. En tout cas, je souhaite qu'une décision de l'équipe soit prise au budget de mars 2018.

L'avenue de la Chambrelanne :

En 2018, nous engagerons la rénovation de l'éclairage de l'avenue de la Chambrelanne, 20 points lumineux supplémentaires seront réalisés.

La réfection de notre cloche :

Notre cloche, classée aux monuments historiques, symbole

de la campagne française, est fragilisée depuis quelques années. Vieille de plus de 600 ans, son tintement au cours des décennies à quelque peu abîmé sa base : afin de lui permettre de continuer à sonner les heures, elle sera prochainement réparée. Au-delà des considérations religieuses, nous aurons toujours à cœur de protéger ce monument magnifique.

Les futurs aménagements liés à la sécurité porteront notamment sur la réalisation d'un rond point en haut de la rue Léon Bouchard qui verra son commencement durant le premier trimestre 2018 et devrait être achevé avant l'été. Cet endroit, ô combien accidentogène, sera enfin sécurisé.

La fibre optique à Vémars :

Devant les difficultés de connexion internet à Vémars, notre commune est partie prenante du déploiement de la fibre optique.

Pour Vémars nous devrions être équipés avant fin 2019. Croisons les doigts pour que le calendrier soit tenu.

La Vidéo surveillance à Vémars :

Devant la recrudescence des cambriolages sur toutes les communes autour de Roissy, il a été décidé l'implantation de caméras de vidéosurveillance de manière progressive à partir de 2018.

Cela permettra d'assurer une plus grande protection des Vémarois et d'aider à la résolution d'enquêtes relevant de la délinquance du quotidien qui empoisonnent la vie de notre commune.

Les élus décideront de l'implantation des caméras, en concertation avec un bureau d'études et les services de la gendarmerie, pour permettre une plus grande efficacité.

Je souhaiterais conclure cet édito par une citation de Saint Exupéry :

C'est une folie de haïr toutes les roses parce que une épine vous a piqué, d'abandonner tous les rêves parce que l'un d'entre eux ne s'est pas réalisé, de renoncer à toutes les tentatives parce qu'on a échoué...

C'est une folie de condamner toutes les amitiés parce qu'une d'elle vous a trahi, de ne croire plus en l'amour juste parce qu'un d'entre eux a été infidèle, de jeter toutes les chances d'être heureux juste parce que quelque chose n'est pas allé dans la bonne direction.

Il y aura toujours une autre occasion, un autre ami, un autre amour, une force nouvelle. Pour chaque fin il y a toujours un nouveau départ...

Et ce nouveau départ c'est maintenant

Bonne année 2018 !

Frédéric DIDIER

La médaille de la ville remise à Georgette Brazier

Georgette, femme de caractère, comment pourrait-il en être autrement lorsque l'on sait qu'elle est née d'un papa corse et d'une mère bretonne !

Un mélange détonnant qui l'amènera logiquement à travailler à la cartoucherie de Survilliers dont l'ancien patron n'est autre que le maire de Survilliers, Monsieur Moisset.

Georgette est une femme qui s'est construite seule et qui a fait plein de petits boulots à Paris dans les années 70 tout en prenant des cours du soir chez PIGIER, rue Réaumur Sébastopol.

Elle a travaillé à la Préfecture Cours Napoléon, à la Maternité Ste Félicité puis à l'hôpital Pasteur et au Service du Professeur Lépine pendant 4 ans, puis embauchée chez Chauffage et Gaz Styx Porte de la Chapelle, où elle a pris son premier engagement syndical à la CFDT (1968 à 1973). Puis elle entre à la Cartoucherie de Survilliers en 1974 jusqu'en 1999. Elle s'engage comme déléguée du Personnel, puis secrétaire du C.E. et représentante syndicale de la CGT.

En retraite depuis 1999, au lieu de jouir d'un repos bien mérité elle s'investit dans la vie municipale (elle en est à son quatrième mandat). Toujours à s'investir sans compter. Elle porte aujourd'hui les questions d'aménagement de notre cimetière.

En parallèle, elle s'investit dans l'aide aux devoirs pour les enfants de l'école primaire au sein de l'association A.V.E.C. (Association Vémaroise d'Environnement et Culture). Plusieurs fois par semaine, elle aide les enfants qui n'ont pas la chance d'être suffisamment suivis à la maison.

En parallèle, elle est aussi secrétaire de section du parti socialiste avec un comportement exemplaire alors que le navire, enfin plutôt aujourd'hui la barque, est secoué de toutes parts.

Georgette a toujours été au service des autres, sans jamais rien demander pour soi. Pas un poste, pas un service, mais toujours là pour les autres, avec un sourire dont elle ne se départit jamais.

C'est un exemple de courage, de dignité et de don de soi.

Dans la remise de la médaille de la ville il faut y voir l'expression de la reconnaissance. C'est la reconnaissance des élus et de ses pairs, de son action au niveau municipal et associatif, et aussi celle des Vémarois pour l'amitié et le respect qu'ils ont pour elle.

La reconnaissance justifie qu'aujourd'hui je lui remette la médaille de la ville de Vémars.

Frédéric DIDIER



Réception des médailles du travail

C'est avec plaisir que nous avons remis les médailles du travail le samedi 18 novembre en mairie.

Ont été mis à l'honneur :

Médaille Grand or : Madame Bourgeois Nelly
Monsieur Gailleton Pascal

Médaille Or : Madame Maisonneuve Sophie
Monsieur Boudin Eric

Médaille Vermeil : Monsieur Sandrin Sylvain

Médaille Argent : Madame Lalanne Corinne
Madame Calis Valérie



RAPPEL COLLECTE DE VOS DÉCHETSOrdures ménagères : mercredi après-midiEmballages et papiers : vendredi matinGros volumes : 2ème lundi des mois impairsDéchets végétaux : 21 février 2018, 21 mars 2018Et d'avril à juin : tous les mercredis**Repas des anciens le 4 novembre 2017**

Cette année, à nouveau, nos anciens se sont rassemblés à la salle des fêtes afin de partager un moment convivial, autour d'un repas préparé par l'équipe de Monsieur VANBURK. Un sans-faute pour ce repas, accompagné d'un spectacle mixant chants et tours de magie au rythme du menu, se terminant dans une farandole de desserts arrosée d'une coupe de champagne !

Moments rares permettant d'échanger et de profiter de la mémoire vivante de notre village au travers des anecdotes surgissant du passé de nos invités du moment.

Merci à toutes et tous pour votre présence et à l'année prochaine.



La commission fêtes et cérémonie

Cérémonie du 11 novembre

Les représentants de la FNACA, la gendarmerie de Louvres, le Centre de Secours de Survilliers, la Police Intercommunale, accompagnés des enfants de CM2, ont rendu hommage, comme chaque année aux anciens combattants à l'occasion de la cérémonie du 11 novembre.

La commission fêtes et cérémonie

**Sortie CCAS du 3 décembre 2017**

Tout a commencé ce dimanche matin par un départ chaotique, un autocar qui prenait l'eau, un chauffage défaillant, une circulation difficile ! Heureusement un excellent repas à la brasserie « Le Royal Trinité » nous attendait, suivi d'une pièce au théâtre de Paris.

Cette année notre choix s'est porté sur une comédie de boulevard intitulé LA NOUVELLE avec Mathilde Seigner et Richard Berry. Rires et loufoqueries ont été au rendez-vous à la grande joie des 55 personnes qui ont pu profiter de ce dimanche, certes pluvieux, mais qui n'a pas réussi à entamer la bonne humeur de notre groupe.

De l'avis de tous, ce fut une belle journée, qui sera à renouveler sans modération l'année prochaine.

A l'année prochaine !!!

La fête de Noël

Comme l'année précédente, la Mairie de Vémars a offert à ses habitants un spectacle magique : « Le secret de la machine à jouets ». A la fin de la représentation, le Père Noël est arrivé et a fait des photos avec les enfants accompagnés de ses lutins. Ces photos vous seront redistribuées à la fête de fin d'année de l'accueil de loisirs. Un goûter a été offert par la Mairie et les crêpes par Madame Corneux.



Un stand maquillage était également proposé aux enfants. Nous tenons à remercier les parents pour les petits mots et pour le rangement de la salle. Nous remercions l'équipe d'animation Lucie, Laura, Tiffany et Oriane pour l'organisation de cette journée.

A l'année prochaine !!!

Le centre de loisirs

Le RAM

Chères Professionnelles et Chers Parents

Le relais assistante maternelle a le plaisir de vous ouvrir ses portes chaque mardi à la salle Nunez.

Un accueil jeux est proposé le matin à destination des assistantes maternelles et des enfants dont elles prennent soin, afin de partager ensemble un moment convivial et ludique.

Créativité, motricité, histoires et comptines sont au rendez-vous à chaque séance afin de permettre aux enfants, comme aux professionnelles, de passer un agréable moment, d'échanger et de s'enrichir avec les expériences et le savoir-faire de chacune.

Vous avez un nouveau projet professionnel et vous souhaitez devenir assistante maternelle ?

Vous rencontrez une difficulté ou vous avez besoin d'un conseil en tant qu'assistante maternelle ?

Vous recherchez un mode de garde pour garder votre enfant ou vous êtes déjà parent employeur d'assistante maternelle ?

Les mardis après-midi sont l'occasion de pouvoir vous renseigner par téléphone ou par mail mais aussi la possibilité de se rencontrer individuellement sur rendez-vous afin de pouvoir vous conseiller, vous guider et/ou vous soutenir dans vos recherches et vos démarches administratives à ces sujets.

A très bientôt,

Camille Fribolle

La Nouvelle Etoile

Animatrice Responsable des RAM de Survilliers, Vémars,
Le Thillay, Roissy en France, Villeron.

Tél : 06 32 13 68 65.

www.nouvelle-etoile.org

Notre goûter de Noël chaleureux et gourmand fut l'occasion de finir l'année avec douceur afin de mieux repartir vers une nouvelle année riche d'activités.



Un commerçant Vémarois à l'honneur

Voici maintenant quatre ans que notre village a le privilège de profiter des bienfaits de notre supérette. Que dire à part **un grand merci à Omar Alhoude et à l'ensemble de ses employés** qui savent nous recevoir avec gaîté et professionnalisme. Ils allègent la peine de nos anciens en prenant leurs commandes et en livrant leurs courses à domicile. Ils soutiennent et accompagnent l'ensemble des associations de notre village tout au long des différents évènements sportifs et culturels sans retenue. Ils restent ouvert toute la semaine à des horaires qui permettent à tous de pouvoir trouver l'ingrédient manquant à toute heure dans une surface regroupant un impressionnant stock qui n'a pas à rougir des supermarchés environnants. Nous faisant profiter d'un étalage de fruits et légumes dignes d'un marché de Provence. Créant un lien relationnel et générationnel, ils donnent à notre village une convivialité qui réchauffe les cœurs à une période où le sourire et la bonne humeur manquent cruellement au quotidien.



Alors un grand merci à vous quatre et surtout ne changez rien.



Le centre de loisirs

Projet peinture à l'accueil de loisirs :

Nous remercions les enfants :

Duchon Quillet Julia, Mele Esteban, Fintelman Milhane, Boukhalfa Neyla, Roussel Aubane, Mairey Alexandre, Maltez Enzo, Zerargui Anis et Coste-Druck Kany, pour leur implication dans le projet peinture.

De vrais petits peintres en herbe !

Merci à eux pour cette magnifique salle.







9



Seniors, pour votre sécurité, ayez les bons réflexes !

DES GESTES SIMPLES :

- Pensez à garder à proximité de votre téléphone ou à les mémoriser dans votre téléphone les numéros d'appel utiles.
- Installez un téléphone près de votre lit la nuit.
- N'hésitez pas à faire appel à la téléassistance.

SE PROTÉGER DES CAMBRIOLAGES :

- Équipez votre porte d'un système de fermeture fiable, d'un viseur optique, d'un entrebâilleur.
- Installez des équipements techniques (volets, grilles, éclairage extérieur, alarme...).
- Changez vos serrures lorsque vous emménagez ou lorsque vous perdez vos clés.

UTILISEZ EFFICACEMENT LES ÉQUIPEMENTS DE PROTECTION :

- La porte d'entrée est utile si elle est fermée à double tour.
- Ne laissez pas une clé sur la serrure intérieure d'une porte vitrée.
- De nuit, en période estivale, évitez de laisser les fenêtres ouvertes surtout si elles sont accessibles depuis la voie publique.
- Ne laissez jamais vos clés sous le paillason, dans la boîte à lettres, dans le pot de fleurs....
- Ne laissez pas traîner dans le jardin une échelle, des outils, un échafaudage...

Placez en lieu sûr et éloignez des accès, vos bijoux, carte bancaire, sac à main, clés de voiture. Attention, les piles de linge sont les cachettes les plus connues !

EN CAS D'ABSENCE DURABLE :

- Avisez vos voisins
- Faites suivre votre courrier ou faites-le relever par une personne de confiance.
- Votre domicile doit paraître habité, demandez que l'on ouvre les volets le matin.
- Créez l'illusion d'une présence, à l'aide d'un programmateur pour la lumière, la télévision, la radio ...
- Ne laissez pas de message sur votre répondeur téléphonique qui indiquerait la durée de votre absence.
- Dans le cadre des opérations « tranquillité vacances » organisées durant les vacances scolaires, signalez votre absence en gendarmerie ou en mairie.

EN CAS DE CAMBRIOLAGE :

- Ne touchez à rien !
- De chez un voisin, prévenez immédiatement par téléphone la brigade de gendarmerie.
- Si les cambrioleurs sont encore sur place, ne prenez pas de risques inconsidérés.
- Déposez plainte à la brigade de votre choix. Munissez-vous d'une pièce d'identité.
- Faites opposition auprès de votre banque pour vos chèquiers et cartes de crédits dérobés.
- Déclarez le vol à votre assureur.

SE PRÉMUNIR CONTRE LE VOL A LA FAUSSE QUALITÉ :

- Si une personne frappe à votre porte, utilisez le viseur optique et l'entrebâilleur.
- Soyez vigilant lorsque des employés du gaz, de l'électricité, de la poste, des policiers ou gendarmes se présentent chez vous. Même si la personne est en uniforme, demandez-lui de présenter une carte professionnelle, un ordre de mission ou un justificatif d'intervention. Si vous avez un doute, ne la laissez pas entrer.
- Ne divulguez en aucun cas l'endroit où vous cachez vos bijoux, votre argent ou tout autre objet de valeur.
- Ne vous laissez pas abuser en signant un papier dont le sens ou la portée ne vous semblent pas clairs. Sachez que pour tout démarchage à domicile, vous disposez d'un délai de rétractation de 7 jours.

LES DANGERS D'INTERNET :

- Protégez votre ordinateur en installant un logiciel antivirus, un logiciel anti-espion, un pare-feu, régulièrement mis à jour.
- Réalisez vos achats uniquement sur les sites de confiance, dont l'adresse au moment de la transaction commence par « https ».
- L'apparition d'icônes (cadenas et clés) est un gage de sécurité.
- Ne répondez jamais à un courriel d'un établissement bancaire vous demandant les identifiants de connexion de votre compte en ligne, vos coordonnées bancaires.
- Si vous avez un doute sur la provenance d'un courriel, ne l'ouvrez pas.
- Si vous êtes victime d'une escroquerie sur internet : signalez-le en priorité à votre banque, puis déposez plainte à votre brigade de gendarmerie.

Pour signaler un courriel ou un site internet d'escroqueries : www.internet-signalement.gouv.fr

U.S.C.V

Après une rentrée très sportive, l'U.S.C.V. termine fort cette année 2017.

D'abord, félicitations aux deux équipes de la section tennis. Un parcours difficile mais victorieux a permis aux équipes féminine et masculine d'être finalistes de la coupe Potel.



Ensuite pour la première fois avec la section Judo, nous avons organisé une rencontre amicale. 250 participants de 7 à 13 ans ont pu combattre tout au long de la journée du 10 décembre. Nos judokas Vémarois entraînés par Eric Nicolas ont bien combattu. Vémars est arrivé 3ème au classement par club sur 10.

Nous remercions la mairie de Vémars, le SITIS, le club de judo de Luzarches, les parents des judokas, Philippe Graffin, Marina, Geneviève, Nadia et Djillali sans qui cette compétition n'aurait pas pu aussi bien se passer.

Nous avons conclu cette année 2017 par une distribution de bonbons aux enfants des différentes sections.

Enfin la section Hip-hop va organiser une battle (un concours de danse) courant janvier 2018.

Le bureau de l'U.S.C.V. vous souhaite une bonne année 2018.

A bientôt.

Le VAL (Vémars Animations Loisirs)

Cette année encore le loto du 11 novembre a remporté un franc succès. C'est pourquoi nous en remercions tous les nombreux participants.

Notre seconde activité qui a eu lieu le 25 novembre avec le groupe chuppachup, a éprouvé de grandes difficultés à rassembler suffisamment de participants pour avoir lieu. Cette dernière a bien failli être annulée, heureusement des inscriptions extérieures (c'est-à-dire provenant d'autres villages que Vémars) ont permis de réaliser cette sympathique et conviviale soirée (repas-spectacle).

Nous déplorons le manque d'implication des Vémarois à cette activité qui leur était principalement consacrée, en raison de ces chiffres qui parlent d'eux-mêmes : sur 86 participants, il n'y a eu que 22 Vémarois. N'oubliez pas que notre association a impérativement besoin du soutien et de l'investissement des Vémarois pour survivre et animer le village.

Nous tenons aussi à remercier les différents membres du conseil municipal pour leur présence à cette soirée.

En raison des obligations financières élevées, liées à la sécurité, nous ne serons peut-être pas en mesure d'organiser la brocante le 8 mai prochain.

Le VAL vous souhaite de bonnes fêtes de fin d'année

Football club Vémars St-Witz

Bonjour à toutes et à tous.

La saison 2017 – 2018 est particulièrement intense. En effet, notre Club compte aujourd'hui 140 adhérents (100 licenciés l'an passé) et cet engouement pour nos couleurs, nous le devons d'abord à l'arrivée des filles.

BRAVO MESDEMOISELLES au nombre de 18 ! Petit à petit, elles se donnent les moyens de rivaliser lors des matchs contre les grosses « cylindrées » du département.

La seconde raison de ce renouveau, c'est l'arrivée de garçons toujours plus nombreux dans les catégories :

- Débutants : 36 joueurs
- Poussins (U10 – U11) : 32 joueurs
- Benjamins (U12 – U13) : 13 joueurs.

Ces succès viennent aussi du fait que notre commune – remercions nos élus pour leur aide – a accueilli de nouveaux habitants lors de la livraison de logements sociaux. Bientôt ce sera le cas à Saint-Witz. Parions que ce phénomène démographique perdurera les années à venir.

Un petit clin d'œil à nos 28 seniors qui évoluent en championnat régional Paris Ile de France « loisirs ». En tête de leur groupe de 14 équipes, ils comptent bien le demeurer et s'assurer le titre. Gageons qu'ils feront tout pour remporter aussi la coupe dans leur catégorie.

Formulons un vœu à l'aube de la nouvelle année, celui d'acquérir un second véhicule 9 places pour transporter nos jeunes joueuses et joueurs dans le Val d'Oise lors des matchs à l'extérieur. Tous les parents ne peuvent en effet être présents le samedi pour raison professionnelles ou familiales. Au demeurant, vifs remerciements quand ils peuvent aider nos éducateurs et dirigeants. Encore MERCI.

Nous tenons à rappeler que le premier objectif du club reste de faire plaisir aux enfants de nos villages, à travers la pratique ludique du Football, et aussi à travers les actions que nous menons. C'est ainsi que pour cette année, nous avons honoré nos engagements : sortie au stade de France et au stade de Lens.

La 3ème sortie est prévue pour le 17 Février 2018, au Parc des princes pour assister à un match du PSG.

Nous adressons nos sincères et chaleureux remerciements à nos sponsors, Mr ARTHUR BRAS, Mr FACHE, ETS BAHU, ROISSIMMO, Mr KALINSKI, Mr COUTINHO, nous tenons à vous témoigner toute la reconnaissance de notre association.

Pour finir, nous vous présentons nos vœux sincères de bonheur de santé et de réussite.

BONNE ET HEUREUSE ANNÉE 2018



El Diablo Team

EN 2 ANS SEULEMENT ...

Tout d'abord, l'association ainsi qu'Esteban tiennent à remercier ceux qui de près ou de loin nous ont soutenus, partenaires (Circuit Carole, Pirelli, Motul, Casque LS2), sponsors (mairie de Vémars, Sté 2B, Sté RENOGROUP), magasin Honda GOUSS MOTO, amis et famille.

Une année bien remplie vient de s'achever pour Esteban LUZIO, pilote officiel GOUSS MOTO, au championnat de France vitesse SUPERBIKE en catégorie OBJECTIF GRAND PRIX.



Une 1ère année de découverte en pré-moto 3 avec l'objectif de finir dans un top 10.

Objectif plus qu'atteint car Esteban termine 6ème du Championnat de France sur 21 pilotes engagés dans l'année.

A plusieurs reprises, Esteban a été en première et deuxième ligne lors des essais de qualifications et départ de course, assurant ainsi de belles courses pour terminer dans le top 5.

En lutte avec des pilotes ayant de beaux palmarès, Esteban a pu en profiter pour apprendre et se perfectionner à leur côté. Aidé de son coach 'MANU', ils ont relevé le défi de marquer des points à chaque course et d'établir par moment des coups de poker en stratégie pour être devant les meilleurs de la compétition.

Pour finir en beauté sa saison 2017, Esteban décrocha 2 victoires consécutives au Circuit Carole (circuit partenaire 2017/2018) en Octobre lors du trophée Robert DORON (team manager d'Esteban, décédé en Août 2016).

Fort de tout cela, l'association et Esteban sont en contact avec un TEAM OFFICIEL avec lequel on devrait signer un contrat pour 2018 toujours au Championnat de France pré-moto 3 comme cette année passée.

Espérons que tout cela s'officialise comme la venue de nouveaux partenaires et sponsors afin que l'aventure continue en 2018.

N'hésitez pas à nous suivre sur la page FACEBOOK 'El diablo team' et de partager.

Pour tout don, versement directement sur le compte de l'Association EL DIABLO TEAM ce qui vous permettra de défiscaliser de vos impôts à hauteur de 66% pour les particuliers et 75% pour les sociétés, PENSEZ Y ...

Esteban :

«Mon objectif pour 2018, participation au championnat de France SUPERBIKE au challenge Objectif Grand Prix en catégorie Pré-moto 3 GP pour la 2ème année et rentrer dans les 3 premiers du championnat de France pré-moto et intégrer 1 course au championnat Espagnol ainsi que des tests en Espagne.

En attendant, je me prépare physiquement pour être au top dès la première course au Mans fin mars 2018. Merci à tous».

Esteban LUZIO



Donnez une seconde vie à vos livres, CD, DVD !
www.recyclivres.com
www.kidijeu.fr

RECYCLIVRE.com
Partageons Le Savoir



Dans votre ville, Salle Nunez, Allée Jacques Prévert (Porche situé rue de la croix boissée) Tous les derniers samedis de chaque mois* de 10h à 12h
*sauf vacances scolaires
infos : 06 84 38 18 53 ou kidijeu@hotmail.com

La bibliothèque



Toute l'équipe : Brigitte FOULER, Agnès GIL, Frédérique GOBARDHAN, Cyrille LABRECHE, Sylvie LAUCK, Brigitte LOUVET et Michèle VERHULST vous souhaite une très Bonne Année.

Nous vous rappelons que les inscriptions sont gratuites et vous permettent d'emprunter jusqu'à 3 livres pour une durée maximum de 3 semaines.

Au plaisir de vous revoir ou vous rencontrer

Naissances :

- Eden BENABDALLAH AUCHERE, né le 25 septembre 2017 à Gonesse
- Léa SOMMARIVA, née le 22 octobre 2017 à Paris – 19ème
- Lylia FLANC, née le 24 septembre 2017 à Gonesse
- Mailan BARBA, né le 4 novembre 2017 à Gonesse
- Lois MAIREY, né le 2 décembre 2017 à Senlis

- Ibrahim HAOUAÏDJI, né le 3 décembre 2017 à Gonesse
- Mathieu BOULONNOIS, né le 7 décembre 2017 à Gonesse
- Jowen USTIL, né le 10 décembre 2017 à Argenteuil
- Aleyna FRONTCZAK, née le 11 décembre 2017 à Gonesse
- Tiago LUZIO, né le 12 décembre 2017 à Creil
- Cameron ANCION DERIUS, né le 12 décembre 2017 à Gonesse

- Elena ANTONIO, née le 20 décembre 2017 à Gonesse

Décès :

- Jacky MOY, 86 ans, décédé le 29 octobre 2017 à Gonesse
- Robert FRANCHE, 90 ans, décédé le 21 novembre 2017 à Gonesse
- Michèle BELMONTE, 69 ans, décédée le 29 novembre 2017 à Gonesse
- Patrick SPILEERS, 56 ans, décédé le 15 décembre 2017 à Vémars

Commission d'information :

Patricia ANDRIANASOLO, Christine BOUDET, Didier CABARET, Antonia CORNET, Marc JOUFFRAULT

Infos

- **Pôle Emploi :** Numéro unique : 3949
ou site internet : www.pole-emploi.fr.
- **CAF :** Numéro unique : 0810 25 95 10.
- **MDPH** (Maison Départementale Personnes Handicapées)
Tél. : 01 34 25 16 50.
- **Assurance Maladie :** Numéro unique : 3646
ou site internet : www.ameli.fr.
- **Assurance Retraite :** Numéro unique : 3960
ou site internet : <http://www.lassuranceretraite.fr>
- **Assistance Juridique**
Numéro vert : 0800 102 802
- **Professionnels au service des seniors**
Site internet : www.pro.lekiosquebleu.fr.
- **Secours Populaire Français**, 30 av Henri Barbusse à Fosses. Distribution alimentaire le vendredi de 18h à 19h. Vestiaire le samedi de 10h à 12h. Dépôt vêtements et objets divers le lundi de 14h à 18h. Tél. : 01 34 31 80 68.
- **Secours Catholique :** 82 rue de Paris à Louvres.
Accueil le jeudi et vendredi de 14h à 16h30.
Seuls les vêtements enfant de 0 à 15 ans sont collectés et acceptés au secours catholique.
- **A.D.M.R** (Aide à Domicile en Milieu Rural),
19 rue de la Gare à Surveilliers, tél. : 01 34 68 29 78.
- **Croix Rouge Française :** 30 av Henri Barbusse à Fosses.
Colis alimentaires et vestiaire le jeudi de 13h30 à 18h et le samedi de 10h30 à 12h30. Tél. : 01 34 68 27 21.
- **EMMAÛS :** 9 Chemin Pavé, 95340 Bernes sur Oise.
Tél. : 01 30 28 67 20.
Dépôt : tous les jours de 8h30 à 11h30 et de 14h à 17h30.
Ventes : du mercredi au dimanche de 14h à 18h.
- **Médiation familiale** (divorces, séparations, rupture du lien familial...). Tél. : 01 34 15 17 50.
- **Violences Conjugales Info :** 3919 (appel gratuit depuis un poste fixe) www.solidaritefemmes.asso.fr
- **Viol Femmes Informations** (toutes violences faites aux femmes)
Tél. : 0 800 05 95 95
- **Jeunes Violences Écoute :** 0 808 807 700 (appel gratuit depuis un poste fixe)
- **Allô enfance maltraitée :** 119 (appel gratuit depuis un poste fixe 24h/24)
- **Café des aidants** (écoute et soutien aux familles ayant à charge une personne en situation de handicap mental), tél. : 01 34 29 38 97

Mémento santé

- **POMPIER**..... 18
- **SERVICES D'URGENCE**..... 17 ou 112
- **SAMU**..... 15
- **SOS MÉDECIN**..... 3624
- **SOS MÉDECIN LOUVRES**..... 01 30 40 12 12
- **PHARMACIE DE GARDE PROCHE DE CHEZ VOUS**.... 3237
- **CENTRE ANTIPOISON**..... 01 40 05 48 48
- **HÔPITAUX**
- Centre hospitalier de Gonesse 01 34 53 21 21
- Centre hospitalier de Senlis 03 44 21 70 00
- Clinique des Jockeys - Chantilly..... 03 44 62 66 66
- **CABINET DE PEDIATRIE**
- Docteur JACOB - Docteur NIA..... 01 34 68 48 49
- 2 square Les Clématies - Surveilliers
- **PHARMACIE**
- Mme COCHU 01 34 68 60 52
- 1 rue François Mauriac - Vémars
- **MASSEUR - KINÉSITHÉRAPEUTE**
- Monsieur LACHEVRE-COSTECALDE..... 01 34 68 08 68
- 9 rue Charles de Gaulle - Vémars
- **INFIRMIÈRES**
- Mme TONNELIER..... 06 10 77 47 16
- 9 rue Charles de Gaulle - Vémars
- **AMBULANCES**
- Ambulances Marly-la-Ville 01 34 72 61 88
- Ambulances Moussy-le-Neuf 01 60 21 08 26
- **LABORATOIRES ANALYSES MÉDICALES**
- Laboratoire de Marly-la-Ville 01 34 72 34 10
- Laboratoire de Fosses 01 34 68 75 01
- **CABINET DE RADIOLOGIE**
- Cabinet - La Chapelle-en-Serval 01 34 68 48 48
- Cabinet - Louvres 01 34 68 92 47
- Ostéopathe Louvres - Vémars
- M. PARAIN 06 80 27 63 38